

Au delà des TÉNÉBRES

Résumé

Scénario pour L'Appel du Cthulhu.

-Nombre de joueurs : 2 ou 3 maximum.

-Il est impératif que les investigateurs aient perdus leurs parents ou soient orphelins de naissance.

-Il se déroule en 1891, près d'Arkham.

Dans le développement du scénario le Gardien des Arcanes trouvera différentes annexes pour chacun des investigateurs, relatant les rêves qu'ils feront.

Les investigateurs seront contactés par un notaire pour recevoir un héritage dans lequel fait partie une étrange maison. Il existe cependant une condition : ceux-ci devront y résider quatre nuits. La maison recèle bien des mystères menant les héritiers dans une aventure "au-delà des ténèbres".

